



北陽小学校 4年生 学年便り

# だぶりゅでいー 4WD

● 元気に ● しっかりと  
● 最後まで ● 助け合い

2022.11.11 NO.29



## いよいよ明日です！！！！

学習発表会の本番が、とうとう明日に迫ってきました。限られた期間の中で、4年生全員で1つの劇を作り上げようと、一致団結して取り組んできました。明日は、そんな4年生の立派な姿を目に焼き付けてください！学習発表会についての詳細は、以前配布した「4WD」をご覧ください。衣装も忘れずにお願いいたします。

また、学習発表会に伴い14日（月）は「振替休業日」となっております。学校に来られずとも残念ですが、休日をゆっくりとお過ごしください。

## 都道府県テスト開催します！

都道府県テストについてのお知らせです。4年生では、社会で都道府県についても学習します。日時は**12月6日（火）**に実施します。合格点は**42点**です。今回の都道府県テストは、都道府県の場所を覚えることが目的のため、ひらがなでも合っていれば正解とします。ちなみに、都道府県の漢字は全て学習済みです。漢字も頑張ってお覚えましょう！！

## 版画完成しました！！



図工の授業で取り組んでいた版画が完成しました。今回の版画は、彫刻刀を使い木版を彫りました。初めて彫刻刀を使ったので、最初はコツがつかめず苦戦していましたが、慣れてくるとすらすらと彫ることができてきました。図工が終わっている学級は、彫刻刀を持ち帰っていますので、お子さんが持って帰ってきているかご確認をよろしくお願いいたします。